

# Anjongsana dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi ke Kantor Desa Cimahpar

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

May 15, 2023 - 22:51



*Anjongsana dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi ke Kantor Desa Cimahpar*

Sukabumi - Sudah menjadi tugas pokok bagi Polri untuk menjamin keamanan serta ketertiban di masyarakat. Melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, kali ini BRIPKA TAUFIK GINANJAR

mengunjungi kantor Desa Cimahpar untuk melaksanakan Giat Anjangersana/Silahturahmi dengan perangkat desa.

Selain melaksanakan giat Door to Door System dari rumah ke rumah warga, BRIPKA TAUFIK juga seringkali mengunjungi Kantor Desa Cimahpar untuk sekedar silaturahmi dan memberikan beberapa arahan serta himbauan kepada perangkat Desa, seperti yang dilakukannya hari ini, Sebin (15/05/2023).

Giat ini merupakan salah satu implementasi dari Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE S.H, S.I.K, M.H yaitu Aa Dede ( Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien ). dengan tujuan untuk mengingatkan kembali bahwa polri itu selalu siap untuk menjaga keamanan serta kenyamanan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

BRIPKA TAUFIK juga meminta kepada Kepala Desa Cimahpar agar mengajak warganya untuk melaksanakan kembali giat siskamling guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dan kasus kriminalitas lainnya yang seringkali terjadi di malam hari. Ia berharap agar semua perangkat desa bisa menjadi contoh dan teladan yang baik bagi masyarakat dengan berperan aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di masyarakat.

Di akhir kegiatan BRIPKA TAUFIK menegaskan “apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Polres Kota Sukabumi, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.